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Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Тугулымском городском 
округе планомерно ведется 
работа по обновлению 
старых деревянных мостов. 
Так, за прошлый год 
в муниципалитете удалось 
построить несколько таких 
объектов. Последним стал мост 
в Заводоуспенском, стоимость 
которого составила около 3 млн 
рублей.

Еще в 2021 году при пер-
вом объезде территорий в рам-
ках встреч с населением только 
пришедший тогда на пост главы 
округа Николай Черепанов обра-
тил внимание на состояние мо-
стов в поселке Заводоуспенском. 
Автомобильный мост по ули-
це Красный хутор и пешеход-
ный на пересечении Первомай-
ской-Горького попросили приве-
сти в порядок и местные жители, 
поскольку сооружения на тот мо-
мент уже являлись аварийными 
и нуждались в ремонте.

В 2022 году был построен пе-
шеходный мост длиной 117 ме-
тров, а уже в конце 2023-го в За-
водоуспенском обновили и ав-
томобильный. Это небольшое 
строение длиной около 10-12 ме-
тров с односторонним движени-
ем и пешеходной зоной. Тем не 
менее он стал настоящим подар-
ком для жителей в преддверии 
Нового года.

– Мост очень нужен населе-
нию, он не только соединяет бе-

рега, по нему проходит дорога 
на несколько улиц. Также он не-
обходим для проезда пожарной 
машины, машины скорой помо-
щи и другой спецтехники, – поде-
лился глава Тугулымского город-
ского округа Николай Черепанов.

По словам главы местной ад-
министрации, население поло-
жительно отзывается о подряд-
чике и о новом мосточке, новый 
объект стараются беречь.

Кроме того, в 2023 году было 
построено мостовое водопро-
пускное сооружение, соединяю-
щее деревню Журавлёва и село 
Ошкуково. Конструкция обеспе-
чивает подъезд к местной шко-
ле №31. 

Строительство мостов в 
округе продолжается. Следую-
щим на очереди стал объект в се-
ле Мальцево. Работы по демон-
тажу старого моста и строитель-
ству нового там начались уже в 
последних числах прошлого го-
да. Стоимость работ составит 
около 12 млн рублей. Закончить 
строительство планируется уже 
весной.

– Это будет автомобильный 
мост на бетонных сваях с боль-
шой грузоподъемностью. Он 
позволит обеспечить проезд 
специальной техники, напри-
мер, для вывоза мусора. Также 
Мальцево находится на выезде 
к региональной трассе, так что 
мост будет запасным выездом 
на эту дорогу, – рассказал «ОГ» 
Николай Черепанов.

Развиваем лыжный спорт

В Туринской Слободе появился новый объект

В селе Туринская Слобода в январе начала работать новая лыжная 
база. В здании лыжной базы предусмотрены помещения для 
хранения, ремонта и выдачи спортивного инвентаря, душевые, 
санитарные узлы, медицинский кабинет. Возможно одновременное 
обслуживание до 41 человека. 

База стала еще одним зданием местной Детско-юношеской спортивной 
школы. Подобного объекта на территории ранее не было никогда. При этом 
идея проекта у местной администрации возникла уже давно, по словам 
главы Валерия Бедулева, не менее 8 лет муниципалитет пытался найти 
финансирование. В итоге лыжную базу в Туринской Слободе поручил 
построить губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев. Работы 
начались еще в начале 2023 года, при поддержке области проект удалось 
реализовать менее чем за год. Сумма финансирования составила 31 млн 
рублей. 

– У нас довольно хорошо развит лыжный спорт, в местной школе 
сильные тренеры, ребята готовятся, интерес к этому направлению есть, 
поэтому было очень важно, чтобы появилось отдельное отвечающее 
всем современным требованиям здание. Теперь здесь есть и специальные 
тренажеры, на которых можно тренироваться прямо в здании, оборудование 
для подготовки лыж, мы очень рады, что получилось реализовать подобный 
проект, – поделился с «ОГ» глава Слободо-Туринского муниципального 
района Валерий Бедулев.

Новая лыжная база расположилась недалеко от уже существующего 
стадиона, на котором недавно впервые в районе прошел зимний 
волейбол. Все команды-участники при этом могли пользоваться 
раздевалками базы. Летом здание также планируют использовать 
для занятий на стадионе.

Сам стадион тоже начнут благоустраивать уже в ближайшее 
время. В этом году планируется начать обновление трибун, полностью 
реконструкция объекта займет несколько лет. 
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Дешевле в десять раз
Жители Артемовского ощутили выгоду от подключения к газу

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Житель села Покровского 
Артемовского района 
рассчитал экономический 
эффект от подключения 
своего частного дома к газу. 
Расходы сократились почти 
в 10 раз. Инженерные 
коммуникации для поставки 
голубого топлива были 
проложены по программе 
социальной газификации, 
инициированной 
Президентом России 
Владимиром ПУТИНЫМ 
в 2021 году. Мужчина уточнил, 
что теперь намерен подвести 
голубое топливо ко всем 
строениям на своем участке.

– Мы заменили электроко-
тел на газовый. Я сделал при-
мерный расчет и был очень 
удивлен. Ранее в морозные дни 
отапливать наш дом площадью 
120 квадратных метров стои-
ло около тысячи рублей в сут-
ки. Теперь день тепла обходит-
ся нам примерно в 100 рублей. 
Разница почти в 10 раз! – рас-
сказал Сергей.

Всего для газоснабжения 
жилых домов села Покровского 
в период с 2018 по 2023 год по-
строены пять объектов газорас-
пределительной сети. Благода-
ря этому 969 домовладений по-
лучили техническую возмож-
ность для подключения к это-
му виду топлива. В настоящее 
время к сетям уже подключены 
332  дома. Работы продолжают-
ся. С каждым днем все больше 
жителей населенного пункта 
получают возможность лично 
оценить преимущества соци-
альной газификации.

– Мы просто ожили с газом! 
Сплошные плюсы – чисто, теп-
ло, комфортно, экономно. Нам 
очень нравится, – рассказала 
еще одна жительница села По-
кровского Юлия.

Кроме того, сейчас в окру-
ге начали вести проектную ра-
боту по строительству второй 
ветки газопровода Реж-Арте-
мовский. Реализация проекта 
даст возможность всему муни-
ципалитету газифицировать-
ся практически на 100%, в том 
числе на более дешевый вид то-
плива планируется перевести 

и местные котельные. На этот 
год по проекту правительство 
Свердловской области выдели-
ло около 50 млн рублей. Стро-
ительство газопровода плани-
руется начать уже в следующем 
году, общая протяженность се-
ти составит более 35 км.

– На данный момент благо-
даря президентской програм-
ме социальной газификации, 
поддержке губернатора Евге-
ния Куйвашева мы активно ве-
дем работу и уже подключили 
все кооперативы, реализовали 
все запланированные проекты. 
Сейчас мы ведем работу по до-
газификации там, где уже про-
ложена газовая труба, ведем 
разъяснительную работу, что-
бы жители как можно в боль-
шем объеме подключались, где 
есть возможность, – рассказал 
«ОГ» глава Артемовского город-
ского округа Константин Тро-
фимов.

В целом договор на догази-
фикацию в округе заключили 
658 человек, за прошлый год 
число подключившихся соста-
вило 370. 
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Старый мост в Заводоуспенском начал разрушаться и представлял опасность. Открытие нового моста стало 
долгожданным событием для местных жителей

Новая жизнь мостов
Тугулымский городской округ обновляет дорожную инфраструктуру
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